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Zitat von Veteran 

um mal auf die dortmunder zurückzukommen:
eine achtstellige summe ist für die ein klacks!
die haben einen sportsponsorenring der jährlich unvorstellbare 37 mio euro in die
kassen spült. damit sind sie hinter den bayern die geschätzte 60 mio einnehmen an
zweiter stelle auf diesem gebiet....

das mag ja sein ... nur stehen wir was die schulden anbetrifft leider auch ganz weit vorne. im
gegensatz z. b. zu den bayern. und auch in dortmund muss es möglich sein sponsorengelder
sinnvoller einzusetzen als ewig irgendwelche spieler zu verpflichten die nicht nötig sind und die
zudem noch teuer überbezahlt werden usw.

aber wer von sich selbst sagt, man hätte sportlich und finanziell bis 2010 mit den bauern
gleichgezogen, der hat wohl nen anderes denken als otto normalverbraucher oder der gemeine
fan.

ich kann auf sowas nicht stolz sein ... tut mir leid.
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